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新任委員紹介

退任された方々を紹介いたします。
共に活動した仲間として、多くのお
力添えありがとうございました。ど
うぞお元気で！

北部
和田 寿恵香さん

北部
中村 麻美子さん

北部
興梠 佳奈 さん

退任委員紹介

今年度よりスポーツ推進委
員になりました築地町の
興梠（こおろぎ）佳奈です。
名前が変わっておりますが、
旦那の生まれが宮崎の高千穂

でそこではよくある名字です。私は三重県出
身で小学生の時から大学までバレーボール部
に所属し、その後は母校の高校でバレーボー
ルの指導者を５年ほど経験しました。

娘が１人おり、今は子供と一緒にランニン
グ教室に通ったり、バレー教室のお手伝いを
したり、日々体力作りをしております。旦那
もバレーボールをやっており、とにかくス
ポーツ大好き一家なので、家族みんなで参加
できれば良いなと思っております。

スポーツ推進委員の事はまだわからないこ
とだらけですが、お役に立てるよう頑張りま
すので、ご指導の程よろしくお願い致します。

こんにちは、一ツ木町の

和田寿恵香です。

数年前少し体調を崩しました

が元気になり、私でも何かで

きることはないかと思っていた時に、スポーツ推

進委員の事を知り、一員にしていただきました。

幼い頃は自然豊かな土地で育ち、高校時代はバ

レーボールに夢中な青春時代を過ごしました。

結婚を機に刈谷市民となり、とにかく少しでも

恩返しができればと思っています。さらに何が

あってもすべてに感謝を忘れることなく、自分に

負けないでポジティブな日々を過ごしていきたい

です。

最後に、スポーツを通して一人でも多くの方に

笑顔が輝くようにと願い、皆さんに迷惑をかけな

いように微力ながら頑張っていきますので、どう

ぞよろしくお願いします。

《北部》酒井 満
野々山 昌克
酒井 美根子

《中部》赤松 永年
城 健二
三浦 英司
筒井 京子
平野 新太郎

《中部》村井 謙二
竹内 義信

《南部》花井 栄二
平野 国昭
神谷 常治
鶴見 尚登
平野 和雄

私の最近の趣味はゴルフ
です。18歳で始めて、10年
以上楽しんでいましたが、
出産を機に一時中断してい

ました。一昨年より、再開。ドライバー
ショットが得意でそれ以外は、ビックリす
るほど上手くいきません。スコアが悪くと
も毎回楽しんでいます。
時間のある時には、なるべく子ども達と

外で遊ぶように心掛けています。ドッジ
ボールの練習では、大人げなく小学生と張
り合っています。
地域の子ども達も交えて、親子で楽しめ

るような取組が出来たら良いなと思ってい
ます。
好きな言葉は「今日は、これからの人生

で最も若い」です。何を始めるのにも「今
さら…」と考えるのではなく、前向きな気
持ちになれる言葉だと思います。

一
いち

市民一
いち

スポーツ！ 

応援
おうえん

してね！ 

フジクラビー



中部

市川 岳史 さん

中部
春日 義人 さん

中部
神谷 光明 さん

中部
深谷 常雄 さん

新任として令和４年度

からスポーツ推進委員と

なりました、市川岳史と

申します。正直、推進委員として何をした

らよいのか全く分からず手探りの状態です

が、先輩委員の方々に遅れをとらないよう、

努めていきたいと思います。

自分自身、成人してからはスポーツは、

もっぱら見る方専門になっており、ここ数

年は体を動かすこともあまりないような状

態になっておりますが、これをきっかけに

何かしらの運動ができるようになれば…と

思っています。

どうぞよろしくお願いいたします。

今年度より刈谷市スポー

ツ推進委員になりました、

春日義人です。出身は岐阜

県です。子供のころの遊び

場は、金華山、岐阜城、清

流長良川、そして柳ケ瀬商店街でした。

就職で刈谷に移り住み、今は、ものづくり企

業と田畑がバランスよく調和している、ここ刈

谷市が大好きです。

会社以外の人とのつながりを求めて、とう

ちゃんソフトボールに参加するなど、スポーツ

によって地域との親睦を深めることで楽しい生

活を送ってきました。爽快感、達成感、連帯感、

ストレス発散、健康保持増進、地域や経済の活

性化、そして、持続可能な開発目標（SDGs）の

達成などスポーツの持つ力は、無限大です。

スポーツ推進委員の活動を通じて、そんなス

ポーツの持つ力や刈谷市の魅力を多くの人に感

じてもらえるように頑張りますので、どうぞよ

ろしくお願いします。

今年度からスポーツ推進
委員になりました熊地区の
神谷光明です。
中、高、社会人と野球を

続けておりました。刈谷市
のとうちゃんソフトにも長い間プレーさせ
てもらいました。
熊地区では２０１８年から熊野神社の総

代会長を２年間、責任役員を２年間勤めさ
せていただきました。夏祭りの前には地区
の子どもたちに盆踊りの太鼓を教えて楽し
んでいます。
現在は、趣味のカメラと自転車でバード

ウォッチングをしながら近くの公園で鳥を
撮影しています。また、刈谷市の万燈まつ
りの笛と太鼓を覚え、毎年参加。２年間コ
ロナの影響で中止になり、残念な思いをし
ていましたが、今年は大丈夫そうです。
日々健康に気をつけて、皆様と協力し、

頑張っていこうと思います。よろしくお願
いします。

令和４年度より刈谷市ス

ポーツ委員になりました

深谷です。生まれも育ちも

高津波町です。

旅行が好きですが、コロナウィルス感染拡

大のため、この２年間は休止状態です。

会社をリタイア後、すぐに自治会の役員を

引き受けて、少しは地元の為に貢献できたと

思います。

現在はいきいきクラブ高津波寿花会のクラ

ブ活動で、毎週２回山池公園でグランドゴル

フを楽しんでいます。

これからもスポーツ推進委員として皆様と

共に頑張っていきたいと思いますので、ご指

導をお願いします。



中部
加藤 進 さん

中部
野村 勝実 さん

中部
戸田 實 さん

南部
神谷 隆男 さん

桜地区長・桜公民館長

から推挙頂き、令和4年

度からスポーツ推進委員

になりました原崎町の

戸田です。上州群馬高崎

に生を受け、東京、名古屋と流れ流れて刈谷

に定住し、３９年になります。

中学は野球、高校はラグビー（１年間）東

浦でソフトボールを8年やりました。趣味は

アルゼンチンタンゴ・ラテン音楽であります。

地区（高津波）では組長・公民館部長、神

社氏子総代会長を、また刈谷駅前商店街振興

組合理事を経験しました。

とかく飽きっぽい性格ですが、筋金入りの

熱烈なシーホース三河と中日ドラゴンズのサ

ポーターであります。

自分自身はこれを機会にスポーツを楽しみ、

ハッスルジジイでありたいと思っています。

諸先輩からのご指導をどうぞよろしくお願い

致します。

令和４年度より小山地区の

スポーツ推進委員になりまし

た加藤です。

スポーツ経験は、サッカー、

スキー、ゴルフ、柔道などで

す。部活で頸椎を痛めてからは、子供のバスケッ

トボール部のサポートに回りました。練習、公式

試合の都度、家内と交代で帯同し、他チームの父

兄との交流を通して色々な経験をさせてもらい、

楽しい思い出を作ることができました。

私の趣味は、旧友と大型バイクでロングツーリ

ングでしたが、体の負担が大きいので断念。今は

愛車で温泉巡りですが、バイクとの一体感は忘れ

られない魅力がありました。また、今後の病気

予防に、娘の指導でピアノを習い始めました。

スポーツ推進委員は、代わりが見つからずに

困っていたので、何も知らずに引き受けてしま

いましたが、活動を通してスポーツを体験し、

少しでもお役に立てるように頑張りますので、

ご指導の程よろしくお願いします。

ずっと続けていたジムを

コロナ禍で敬遠し、自宅で

のＹｏｕＴｕｂｅ動画で筋

トレに切り替えたものの、

満足できる運動量とは言え

ず、運動不足を感じていたところにスポーツ推

進委員の話がありました。それらしきものがあ

ることは知っていたものの、全くその機能や役

割について無知のままでしたが、これをきっか

けにスポーツのある環境に自分を置ければとい

う思いで、また、少しでも長く下手の横好きで

もよいので、好きなスポーツを続けられる体作

りができればと思い、受けさせていただきまし

た。

体力的に衰えを感じる年齢に達しております

ので、他の推進委員の皆さんの足手まといにな

らないよう努めて参ります。ご指導の程よろし

くお願いいたします。

本年度、刈谷市スポー

ツ推進委員になりました

小垣江町の神谷隆男、

６８歳です。生まれも育

ちも小垣江で、ずっと小

垣江に住んでいます。只、会社の関係で5年間

だけタイへ単身赴任していました。プーケッ

トの地震や軍のクーデターがあった頃です。

タイでの楽しみはゴルフで、ほぼ毎週だった

のですが、帰国後はほとんどしないのでお腹

がしっかり出てしまいました。

学生時代は野球をやっていて、軟式・硬式

・準硬式を経験しています。他にはスポーツ

全般を少しずつかじっていますが、今は体力

が保ちません。体力と相談しながら、まずは2

年間過ごしたいと思いますので、よろしくお

願いします。

みのる



南部
蛇田 浩道 さん

南部
長谷川 政文 さん

南部
石田 彰宏 さん

南部
稲垣 知憲 さん

令和４年４月より南部

地区のスポーツ推進委員

になりました稲垣です。

依頼された際に、そん

なに構えなくても大丈夫だ

からと言われ軽い気持ちで参加してみたら、

初会合からかなりお堅い活動で面を食らって

いる状態です。

私は約８年依佐美中学校でソフトテニスの

外部のコーチとして日曜日だけ指導をしてお

りました。子供達に輝かしい結果を残させる

ことは出来ずに残念でしたが、苦楽を共にし

た子供達とは未だに親交があり、楽しかった

思い出です。

その時に培った経験がスポーツ推進委員で、

どのように活かせるかは分かりませんが、引

き受けたからには皆さんの足を引っ張らない

ように愚直に一生懸命やらせて頂きます。宜

しくお願いいたします。

本年度より小垣江地区の

スポーツ推進委員になりま

した蛇田（へんだ）浩道で

す。

私は、２０歳頃から２５

年間ほどバドミントンを社会人クラブに入っ

てやっていました。

県内の社会人クラブチーム大会や刈谷市や

近隣の市町村で開催される大会などにも参加

していましたが、体力と視力の衰えから４５

歳頃に、きっぱりと辞めました。

今は、バドミントンを辞めた後に始めたゴ

ルフを妻や息子と共に楽しんでいます。

今年は、小垣江の地域安全パトロール隊長

も１年目で、スポーツ推進委員との兼務とな

ります。参加出来ない行事も多々あるかもと

思いますが、精一杯頑張りますので宜しくお

願い致します。

今年度よりスポーツ推進

委員になりました、長谷川

政文です。住まいは小垣江

町で３人の孫のおじいちゃ

んです。

現在も会社勤めをさせて頂いております。

体を動かす事が元々好きで刈谷市総合運動公

園や刈谷市体育館にはよく通っていました。

そんな中、刈谷市のかきつばたマラソンに

参加しようと思い、事前にかきつばたマラソ

ン教室に通い、第４６・４７回に参加させて

いただき完走する事ができました。それから

走る事が楽しくなり毎週末練習を重ねていま

す。

これからは皆さんと一緒にいろいろなス

ポーツを楽しみながらお手伝いできればと思

います。

はじめまして、今年度か
らスポーツ推進となりまし
た、石田彰宏と申します。
仕事は私立高校の数学の

講師をしています。
スポーツ経験は、小学生

の頃にサッカー部、中学と高校では剣道部に
所属していました。
趣味はスポーツ観戦で、高校で働き始めて

から高校野球をよく見に行くようになりまし
た。
スポーツ推進委員として、まずは自分自身

が楽しむ事を大事にしたいと思います。
また、他の委員の中でも若いので、自分と

近い年齢の方たちが参加しやすくなるような
イベントを作り上げられたらと思います。
皆様どうぞよろしくお願いします。
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